
笑いと涙？の介護生活  大輪記 

末吉美帆子の 

平成 22年（2010 年）所沢市議会から 

 

一般質問 

 

  

 ６月議会一般質問  

・保育園待機児童ゼロにむけて 

        ～需要分析と整備計画～ 

・農作業事故防止対策 

・障害者の健康対策事業について 

・学校図書館の充実と活用 

・放課後支援事業の課題 

・心の相談の充実にむけて 

    ～教育委員会は採用予定がない面接をしたのか～ 

 

 ９月議会一般質問  

１．「子育てするなら所沢」実現にむけて 

         ～小児医療・待機児童対策～ 

２．廃棄物削減と分別について 

３．プールの安全について 

４、意識調査について 

５．「変な給食」？ 

     ～食育と学校給食摂取基準 

６、公園整備計画について 

 

    

   驚きました!! 
 

 
8 月のある日、 

２ヶ月ぶりの図書館本館にて１階のレイアウト、 

２階での返却の応対に変化あり。 

敏速かつ明るい書棚の配置など、 

過去 20 数年間本は汚なく蔵書は少ない、 

働く人々は多くいても 

印象に残る動きではないと思い続けていました。 

 

それが、それが… 

何故こんなにてきぱきと 

しかもひとめで変わったと感じるのでしょう。 

 

１つは仕分けにて話題となったこと。 

２つは 6 月議会の末吉議員の 

図書館に関連する質問があったことに 

気づきました。 

 

皆さん一度訪れてみて下さい♪ 

                 Ｍ．Ｓ 

＜末吉美帆子のブログ＞ 
  日々の課題や議会の報告を出来る限りブログに書き

込んでいます。 

 また議会の録画中継は所沢市役所ホームページで

見ることができます。ぜひご覧下さい。 

   

  検 索 末吉美帆子     

クリック 

 

  今年は暑い夏でした。北野公園市民プールは 3

万 8 千人もの入場者がありました(昨年は 3 万人）  

健康的に日焼けしたチビッコや親子連れの笑顔が

あふれ、入場料大人 300 円子ども 100 円で一日

楽しめる猛暑のオアシスです。 

 しかし開設から 39 年。６月に行われた事業仕

分けでは「継続２」「廃止２」「民間で１」と分か

れたことを受けて「廃止になるのでは？」という

市民のご心配の声を聞いています。 

 施設の劣化が進み、安全にご利用いただくため

のメンテナンス経費が嵩んでいるのは事実です。

しかし万一継続しないのであれば、代替え案があ

るべきと考えます。来年度予算にむけて、厳しく

見守ります。 

 

 また、学校プールの腰洗い槽は過度の塩素が皮

膚に影響を与えると私は感じています。プール水

は基準に沿った水質ですのでそれ以上の過剰な殺

菌はいらないことになっています。この夏２校が

腰洗い槽を実施したそうですが、今後やめてほし

い旨要望しました。        

               （末吉美帆子） 

自治する市民をめざし、私たちの暮らしの中から見えてきた課題を声に出し提案して

いこうと、生活クラブ生協の仲間を中心に"市民ネットワーク所沢"を立ち上げました。 

1999 年に「君田典子」を、2007 年からは「末吉美帆子」を市議会に送り出しています。地

域の利益代表ではない、しがらみや見返りのない、公正で「あたりまえの市民の常識」が

生きる市役所改革、議会改革を目指します。 

  

 市民ネットワーク所沢とは？ 

 

＜ブルーベリー狩り＞ 
恒例、陽子ファームのブルーベリー狩りを 7/20 に開

催。有機無農薬の野菜も買えて参加者一同大満足の

一日でした。 

所属： 総務常任委員会・議会報・図書室委員会副委員長 

決算特別委員会・国際友好議員連盟幹事  

 
 

「まちの未来図をいっしょに描きましょう！」 

「まちを変えるのは私たち市民 私たちのまち私たちの手で」 

 

 


